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Zusätzliche Hinweise zum Einbau des Ladeluftkühler - Kits in den Seat Leon 1P FR / Cupra   

Additional informations for the installation of the intercooler - kit for Seat Leon 1P FR / Cupra   

 

1.Bearbeiten des Schlossträgers / Adapt the radiator support 

Schneiden Sie den markierten Bereich aus, um Platz für den WAGNERTUNING Ladeluftkühler zu schaffen. 

Cut out the marked area to get enough room for the WAGNERTUNING intercooler. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Am Besten wird dafür der WAGNERTUNING Ladeluftkühler in den Schlossträger eingelegt, um die genaue 

Breite und Höhe des Bereiches zu markieren. Danach entnehmen Sie den Ladeluftkühler wieder und markieren 

Sich eine Tiefe von ca. 40-45mm. Jetzt schneiden Sie die obere Kante, mit Hilfe einer Karosseriesäge oder 

ähnlichem, aus.  

The best would be to insert the WAGNERTUNING intercooler into the radiator support and then mark the exact 

width and hight of the area which should be removed. Then remove the intercooler and mark yourself a depth of 

about 40-45mm. Now cut the upper edge with a car body saw or something similar. 
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WAGNERTUNING Ladeluftkühler 

Obere Kunststoffkante entfernen / remove upper plastic edge  

Breite + Höhe / width + hight  

Tiefe / depth  
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Nachdem alles erledigt ist legen Sie bitte zur Überprüfung den Ladeluftkühler in den Schloßträger ein. Der 

Ladeluftkühler sollte nun ohne Probleme passen.   

After everthing is done, please check if the intercooler fits in easily. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.Bearbeiten des Wasserkühlers / Adapt the water radiator 

 

Die unteren Aufnahmepunkte (Halter), rechts und links am Wasserkühler, müssen minimal bearbeitet werden.    

The lower attachment points (brackets), left and right at the water cooler, must be minimally edited. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

WAGNERTUNING Ladeluftkühler  

links / left 

 

rechts / right 


